

輝く未来へ今、袋井が動き出す！～挑戦するDNAを呼び起こせ～

発行日：平成30年1月12日

地元食材に再注目。  
果物離れの問題に、  
菓子屋として取り組みたい。



## クラウンメロン

### クラウドファンディングにて 多くの支持を受けて誕生しました！



## 春華堂

SHUNKADO

「日本人の果物離れ」という課題解決に向け、クラウンメロン支所と春華堂が協力。

メロンの美味しさや魅力を知って貰うきっかけとなればと、クラウドファンディングを通じて商品を完成させました。



東京都内でイベント開催

- ✪ラペ松本一平とメゾンジブレー江森宏之による「クラウンメロンで奏でる2日限りの宴」
- ✪クラウンメロンでフォトジェニック！「スイーツ作り体験やカービング体験教室」



### アイスクリームの世界大会チャンピオン メゾンジブレーの江森宏之氏が監修

商品監修は世界的なパティシエの江森氏に打診。「果物離れ」というテーマに共感した江森氏が春華堂のパティシエがタッグを組んで「本物の味」のジェラートを開発。なめらかな舌触りと、口いっぱい広がるクラウンメロンの豊かな味わいをお楽しみいただける一品です。

